

有っ子開田での稲刈りは、10月7日（水）の

1, 2時間目に行いました。当日は、絶好の稲刈り
び日よりとなり、5年生の29名と保護者4名が稲刈

りに挑戦しました。この日は、南日本新聞社の永野

さんが取材に来てくださり、この日の様子は、10

月18日の新聞で紹介していただきました。

去年は15キロ。今年は何キロとれるでしょうか。

2020(令和2)年

10月18日
日曜日

旧暦9月2日
仏滅

日	月	火	水	木	金	土
	28	29	30	1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

きょうの歴史
1958(昭和33)年

▶ フラフーフ発売

フラフーフが日本で初めて東京のデパートで発売された。プラスチック製の輪を腰で振って回す玩具は、国内で爆発的に流行した。しかし、激しい腰の運動で胃などに支障を来した事例が報じられ、ゲームはすぐに去った。

南日本新聞



◆ 児童ら稲刈り体験
志布志市の有明小学
校で7日あった。体育

館横にある約30平方
畝の田んぼで、5年生
29人が参加。保護者ら

秋の実りに感謝

が刈り方を指導し、児童は黄金色に実った稲を鎌を使って丁寧に刈り取った。今後、児童自ら脱穀し、11月にある宿泊学習で作るカレーライスに使う。篠田彩香さんは「鎌の使い方が難しかったけど、収穫できてうれしい」と話した。